



miércoles 16 de junio de 2021

EL VISO CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA



[Descargar imagen](#)

**Ciudades
Amigas
de la Infancia**

EL Viso del Alcor ya tiene el reconocimiento de Unicef de “Ciudad amiga de la Infancia”, así lo ha comunicado esta mañana la Delegada de Políticas Inclusivas, Gracia Miranda, quien no ha ocultado su satisfacción y alegría al señalar que “hoy es un día de inmensa felicidad para todo el municipio y para mi en especial y los compañeros de esta delegación ya que hemos trabajado mucho para conseguirlo desde hace más de un año”.

Ha añadido Miranda que “Unicef hace este reconocimiento a los pueblos que están especialmente volcados con la infancia haciendo partícipes a los menores de las políticas que se hacen desde los ayuntamientos, es decir tener en cuenta sus ideas y necesidades en toda la planificación que hacemos desde el Consistorio”.

Este trámite empezó en noviembre de 2019 y culminó en la sesión plenaria de finales del pasado año. Tras el reconocimiento otorgado habrá el próximo 14 de julio una sesión virtual junto al resto de municipios amigos de la infancia.

La Delegada ha querido agradecer el trabajo de la Delegación, el de los menores que participan en el proyecto y el de las familias que han facilitado la participación de sus hijos e hijas.

